



# 田園

平成26年 7月

## 号外



発行／名田島自治会連合会  
編集／自治会総務部会  
印刷／株山口県農協印刷



名田島小学校  
校長 松井 芳郎

たくさんの方に出て頂いて大変感謝しています。グラウンドに芝生が広がるのを見守って頂けたらと思います。運動場でのけがの減少を期待するとともに、芝生を生かした学校づくりを進めたいと思っています。



名田島自治会連合会  
会長 伊藤 武秀

小学校グラウンドの芝生化は4年越しの念願でありました。市を始め関係各位のご尽力によりモデル校にして頂いた結果、ここに芝生化が実現する運びとなりました。本日植える芝生が青々と繁ったら、小学生の皆さんにはぜひ裸足になって遊んで欲しいし、地区民の方々も大いに活用して頂きたい。



しばもり隊  
隊長 浅原 利夫

このたびのグラウンドの芝生化はあくまで一つの手段で目的は子供達の基礎体力づくりとコミュニケーションづくりにあると思います。私たち「しばもり隊」は、主人公の子供達がより多くの時間芝生のグラウンドで運動できるよりよい環境づくりに万全を期していきたいと決意しています。さらに芝生を媒体に子供と大人、また年齢層別を超えた大人同士のコミュニケーションづくりを進め、地域力の更なる向上を目指したいと思っています。



平成26年6月29日植え付け



やる気満々の地区の人々



皆いっしょうけんめい



受付も混雑しています

当日は曇りでしたが、地区内外から400名以上の参加を頂きました。自治会長、教育振興会、地域交流センター、しばもり隊による事前準備もしっかり出来ましたので、約1時間で終了しました。ご協力有り難うございました。



植付作業



国立競技場の芝生も  
植えられました。



地区外からも応援



しばもり隊結成



ポンプ施設



タンク



名田島小学校グラウンド



トシボ作業



スプリンクラー



植穴掘作業



推進本部長  
河村 章寛



伊藤会長あいさつ



ポットの切り分け作業



親子で芝生植え

今後はしばもり隊の皆様を中心に芝生が管理され、10月11日(土)の名田島小学校運動会を皮切りに地域団体のレクリエーションなどにも開放されます。  
また、しばもり隊の隊員を随時募集していますので、名田島自治会連合会事務局 (973-7551) までご連絡を!!



この印刷物は、グリーン基準に適合した印刷資材を使用して、グリーンプリンティング認定工場が印刷した環境配慮製品です。